

Siedlergemeinschaft Dogern c/o Karl Bockstaller, Mühlemattweg 5, 79804 Dogern

Dogern im Februar 2022

Liebe Siedlerfamilien,

im Februar regt sich im Garten wieder Leben.

Schneeglöckchen und Winterlinge sind die ersten Zwiebelpflanzen, die ihre Blüten zeigen.

Wer versäumt hat, im Herbst Zwiebeln zu setzen, kann sie, wenn der Boden nicht gefroren ist, vorsichtig in ausgehobene Pflanzlöcher ins Beet setzen.



Im **Februar** werden Gräser, Sträucher, Hecken und Obstbäume gekürzt und geschnitten, damit sie im Frühling mit voller Kraft wachsen und blühen können.

Ende Februar werden Ziergräser geschnitten, um Platz für die frischen Triebe zu schaffen.



14. Februar ist Valentinstag

Der Ursprung wird meist dem heiligen Valentin zugesprochen.

Im dritten Jahrhundert nach Christus soll er als Bischof Valentin von Terni christliche Paare verheiratet haben, obwohl der Kaiser dies verboten hatte. Die Legende besagt auch, dass diese Ehen unter einem guten Stern standen und besonders lange hielten. *Zur Zeremonie soll Bischof Valentin übrigens Blumen aus seinem Garten überreicht haben.*

Am 14. Februar 269 wurde Valentin auf Befehl des Kaisers Claudius II. enthauptet - deshalb gilt er bis heute als Märtyrer, weil er für seinen Glauben gestorben ist. Seit dem 15. Jahrhundert ist der 14. Februar in England der "Tag der Liebenden". Der Tag wird mit Fruchtbarkeitsritualen und Blumen für den Partner gefeiert.

Als "**Heiliger der Zärtlichkeit**" ist Valentin daher bis heute Schutzpatron der Verliebten und Namensgeber unseres heutigen Valentinstags.



Bleiben Sie AKTUELL !!

Besuchen Sie unsere Homepage und erfahren Sie zeitnah alle aktuellen Meldungen unter <http://www.verband-wohneigentum.de/sg-dogern>

Ab März wollen wir wieder zu unserem monatlichen Stammtisch im Siedlerheim einladen.

am 04.03.2022 um 19.00 Uhr freuen wir uns über Ihren Besuch!



Wir wünschen Ihnen Allen einen schönen Februar und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen.

Ihre Vorstandschaft
der Siedlergemeinschaft Dogern